

29.01.2009 - 12:00 Uhr

## Au sujet de la fondation du "comité pour une EPER politiquement engagée et prophétique"

Zurich (ots) -

Un "comité pour une EPER engagée politiquement et prophétique" a été fondé aujourd'hui lors d'une conférence de presse. Il s'agirait, semble-t-il, d'un groupement de particuliers qui aspirent à ce que l'EPER soit plus proche de l'Eglise et à un renforcement de sa politique sociale et de sa politique de développement. Le "comité" affirme rechercher le dialogue avec l'EPER dans ces domaines.

Tout d'abord, l'EPER est reconnaissante de l'intérêt porté à son travail. Elle salue également, sans en connaître les détails pour l'instant, la direction prise par le "comité". L'EPER est le bras diaconal des Eglises suisses dans le monde. Elle travaille sur la base de ses valeurs chrétiennes et des droits de l'homme. L'action de l'EPER clairement profilée sur la défense des droits humains tant dans le domaine social que dans le domaine du développement est au coeur de son engagement dans presque 300 projets dans plus de 40 pays. L'EPER était, est et restera une oeuvre d'entraide "politiquement engagée et prophétique".

Nous regrettons que le "comité" ait refusé de nous exposer ses projets, ses objectifs et ses activités avant la conférence de presse. Le "comité" a préféré s'exprimer par le truchement des médias au lieu de rechercher un contact direct. Ce n'est pas un bon point de départ pour un dialoque.

L'EPER est cependant toujours ouverte au dialogue et à l'échange direct. La proximité avec les Eglises, les partenaires, les personnes en difficulté et les donateurs passe par la dispute et le débat permanent avec ceux-ci. Cependant, au centre de notre travail et de notre engagement doivent figurer les centaines de milliers de personnes qui sont bénéficiaires de nos projets et tributaires de notre aide. L'année écoulée nous conforte dans cette voie. Nous avons emporté un soutien sensiblement plus fort, tant au sein des cercles ecclésiastiques que dans le public. Aussi, nous sommes convaincus que tous ceux qui se sentent vraiment concernés par l'action de l'EPER et par son engagement au service des personnes privées de leurs droits, victimes d'exclusion ou vivant dans la misère, continueront à nous aider.

L'EPER apporte une aide d'urgence et de survie, et lutte contre les causes de la famine, des injustices et de la misère sociale. Elle permet aux plus défavorisés d'avoir accès aux ressources vitales telles que l'eau, la nourriture et la formation. Elle aide les victimes d'oppression à s'organiser et à faire valoir leurs droits. L'EPER travaille avec des organisations partenaires locales dans plus de 45 pays du monde. Elle agit sans distinction de culture, de religion ou de confession. En Suisse, l'EPER est active dans les domaines de l'asile, de la migration et de l'aide aux personnes socialement défavorisées.

Compte pour les dons: 10-1390-5.

Contact:

Philippe Bovey Secrétaire romand Tél.: +41/21/613'40'70 E-Mail: bovey@eper.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100576908}$ abgerufen werden. }$